



**STUDENTISCHES INFORMATIONSBLATT  
ÜBER DIE STUDENTISCHEN PCR TESTS DER ERSTEN UND ZWEITEN JAHRGÄNGE DER FACHRICHTUNG  
ALLGEMEINE HUMANMEDIZIN UND ÜBER DIE EIGNUNGSUNTERSUCHUNGEN**

**Sehr geehrte/r Studierende!**

**A. PCR Test für die Studierenden der ersten und zweiten Jahrgänge der Fachrichtung Allgemeine Humanmedizin**

Hiermit möchten wir Sie informieren, dass die Fakultät die Möglichkeit des PCR Testens auch für Studierende ermöglicht, für die der Test gesetzlich, amtlich oder laut universitären Regelungen für den Semesterbeginn, für Praktika, oder aus anderen Gründen nicht vorgeschrieben ist, aber die sicherheitshalber diese Information über Ihren Gesundheitszustand haben wollen.

<b>Anmeldung zum PCR Test</b>	Für ausländische Studierende: <a href="https://bit.ly/UPMSScreening">bit.ly/UPMSScreening</a> Die endgültige Einteilung kann unter <a href="https://bit.ly/UPMSSchedule">https://bit.ly/UPMSSchedule</a> abgerufen werden. ACHTUNG! Studierende, die in der Quarantäne sind, bzw. die Symptome haben, können den Test nur nach Ablauf der Quarantäne bzw. wenn die Symptome nicht mehr vorhanden sind, beim Zentrum der Berufs- und Arbeitshygiene (ZBAH) machen lassen. Dadurch können Sie an Praktika ab dem ersten Tag des Unterrichts persönlich noch nicht teilnehmen.
<b>Ergebnis des Tests</b>	Im Falle eines positiven Ergebnisses wird die Universität die betroffene Person aufsuchen.
<b>Mund- und Nasenschutzmaske</b>	Bei der Untersuchung ist das Tragen einer geeigneten Maske Pflicht!

**Ausgenommen den Fächern, die mit Patientenkontakt oder mit Eintritt in den Kliniken gebunden sind, ist die Durchführung des PCR Tests und das Vorzeigen des Testergebnisses keine Pflicht.**

Falls Sie Symptome haben, nehmen Sie aber am Unterricht keineswegs teil, und rufen Sie die **PTE Hotline (+36305773764)** an, um zu erfahren, was Sie zu tun haben!

**B. Eignungsuntersuchungen**

Wie wir Sie bereits im Auftrag der Medizinische Berufliche Direktorat des UPKZs und des Zentrums für Berufs- und Arbeitshygiene informiert haben, werden **die studentischen medizinischen Eignungsuntersuchungen bis weitere Benachrichtigung und Maßnahmen sofort aufgehoben und die bereits gebuchten Termine werden gelöscht**. Die medizinischen Untersuchungen werden zu einem späteren Zeitpunkt durchgeführt. Die abgelaufenen Untersuchungen hindern die Studierende in der speziellen Pandemielage nicht daran, ihr Studium weiterzuführen.

Wegen der Anmeldung für den PCR Test wenden Sie sich an die Ungarische Studentische Selbstregierung (HÖK) und wegen sonstigen studienbezogenen Fragen an Ihre/n Studienberater/in!

Mit freundlichen Grüßen,  
Bernadett Potos  
Referatsleiterin